
会　場 2/18泉の広場 2/19リーベル 2/20文福

参加人数 41 63 53
回答人数 33 37 39

2 4 1 7 6.4%
1 6 1 8 7.3%
0 12 0 12 11.0%

葛下 1 1 0 2 1.8%
本町 18 8 2 28 25.7%
元町 3 0 0 3 2.8%
藤井 0 0 1 1 0.9%
南元町 0 1 2 3 2.8%
畠田 3 2 13 18 16.5%
明神 3 1 10 14 12.8%
太子 2 1 7 10 9.2%
無回答 0 1 2 3 2.8%
２０歳未満 0 0 0 0 0.0%
２０歳代 2 3 1 6 5.5%
３０歳代 1 4 2 7 6.4%
４０歳代 3 6 5 14 12.8%
５０歳代 0 9 2 11 10.1%
６０歳代 14 7 14 35 32.1%
７０歳代以上 13 8 15 36 33.0%
無回答 0 0 0 0 0.0%
男 24 20 20 64 58.7%
女 9 17 19 45 41.3%

24 24 27 75 68.8%
4 4 0 8 7.3%
4 2 1 7 6.4%
5 7 12 24 22.0%

その他 2 4 1 0 0.0%
1 0 0 1 0.9%

平日の昼間 4 2 8 14 12.8%
平日の夜間 14 21 6 41 37.6%
土日祝の昼間 6 5 18 29 26.6%
土日祝の夜間 2 6 3 11 10.1%
特になし 10 2 6 18 16.5%
無回答 0 2 1 3 2.8%

9 7 10 26 23.9%
15 22 22 59 54.1%
0 1 1 2 1.8%
0 0 0 0 0.0%
9 7 6 22 20.2%
11 10 10 31 28.4%
10 11 10 31 28.4%
7 11 8 26 23.9%
11 13 14 38 34.9%
0 1 1 2 1.8%
2 4 4 10 9.2%
5 2 0 7 6.4%
3 1 3 7 6.4%
0 6 4 10 9.2%
0 2 5 7 6.4%
9 10 7 26 23.9%
21 23 28 72 66.1%
0 1 0 1 0.9%
0 0 1 1 0.9%
3 3 3 9 8.3%
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質問項目 回答項目 合計 割合

お住まい 舟戸
王寺
久度

参加しやすい日時はいつで
すか？
【複数回答あり】

今回のタウンミーティングは
いかがでしたか？

大変良かった
良かった
あまり良くなかった
良くなかった
無回答

年齢

性別

今回のタウンミーティングを
何でお知りになりましたか？
【複数回答あり】

王寺町広報紙
ホームページ

知人の紹介

無回答

王寺町のまちづくりや取組
への関心やご理解は深まり
ましたか？

大変深まった
深まった
あまり深まらなかった
深まらなかった
無回答

「王寺町総合戦略」のうち最
も関心があるのはどの政策
ですか？
【複数回答あり】

健やかくらせる地域づくり

くらしやすいまちづくり

安全･安心のまちづくり

結婚から妊娠、出産、子育てまで切れ目のない支援

無回答

文化やスポーツで地域の魅力を向上

Facebook

女性の活躍促進

学びの支援

王寺でのしごと創生

王寺を基点として周遊型観光の推進



王寺駅周辺のホテル誘致

結婚・子育てをみんなで支える社会づくり

起業支援制度の創設、空き店舗活用。

■「王寺町総合戦略」のうち最も有効に感じられる取組みは何ですか？

【泉の広場公民館】

高齢者支援の充実

子育て支援、観光振興。

安全・安心のまちづくり

王寺でのしごと創生

住んでまんぞく、働いてまんぞくで２万人維持できると思います。

特産品の開発支援

住んで満足

高齢者支援

①健やかにくらせる地域づくり
②結婚から妊娠、出産、子育てまで切れ目のない支援
③安全安心のまちづくり―特に大地震に対するそなえ

くらしやすいまちづくり

地域福祉の充実

町民だけでなく王寺周辺いえネットを通じて関西一円から若い人を集める婚活をす
すめましょう。
教育（実践学力レベルアップ）と医療の充実、ホテル誘致。



①健やかにくらせる地域づくり
④結婚から妊娠、出産、子育てまで切れ目のない支援
⑦王寺でのしごと創生

子育てに関すること

結婚から妊娠、出産、子育てまで切れ目のない支援

トップアスリートの交流の意見が良かった。
良質のふれ合い、王寺町としても少子高齢化対策を願います。

定住促進事業

不妊治療費用の助成 第２子目に拡充。

観光、飲食業（駅周辺）、スポーツ環境。

・病児保育の開設
・休日夜間救急医療体制

・結婚・子育てをみんなで支える社会づくり
・外国人観光客の誘致

【地域交流センター】

王寺でのしごと創生

具体策があまりなく、判断できず。

定住促進、子育て支援

大企業の誘致はムリでも、小さな店舗を作る事で女性の仕事場もふえる
スカイヒルズなど住宅地を作る時公園やテニスコートなどを作る条件を出して行くと
良いのでは。

女性の活躍促進

スポーツのプロの話

王寺でのしごと創生、もしくは結婚から妊娠、出産、子育てまで切れ目のない支援

空き家対策等の土地活用



特に無し

子育ての件

４．結婚から妊娠、出産、子育てまで切れ目のない支援

これからの王寺の街づくり、道路の整備早くして下さい、有難うございました

第２子保育料の減免

敬老の日に近鉄から物を送って来るが、王寺町の商品を利用すれば王寺が潤うと
思う。それともう一つ、70歳以上でよい。（河合町は70歳以上）

【文化福祉センター】

健康への取り組み、子育て支援

すべての戦略、きめ細やかくすばらしいお考えばかりで、どれを・・・とチョイスする
事は出来ません。住民、町民として大きな期待を持って、又、町民としては協力する
事があればさせて頂きたいと思います。

特別養護老人ホームの誘致

特養の開設

８．王寺を基点とした周遊型観光の推進

３．安全・安心のまちづくり

全てが大切であると思った

高齢者に対する支援を充実させる事を望みます

特養

くらしやすいまちづくり

子育て支援策、観光事業、安心安全

産前産後ヘルパー事業の実施

有効に感じられない（感じさせる説明がなされてないので判断できない）

王寺町観光資源の整備

西和医療センターに緊急医療センターになってほしい（奈良県に２つしかない）

くらしやすいまちづくり

くらしやすいまちづくり



■その他、タウンミーティングに関するご意見がありましたら、ご記入ください。

大和川ジョギングコースの整備期待しています。トイレも設置を要望します。是非必
要だと思います。

時間が少ない。（テーマを絞ったタウンミーティングを）

高齢者にかける予算を減らして、若者に対する支援への予算を増やすべきだと感
じました。紙オムツや粉ミルクの提供とか。若者の声（求めているもの）を積極的に
取り入れてあげてほしい。

質疑の時間が多く設定され良かった。

始まる前に王寺町のＰＲ、ビデオ、ＢＧＭ、あいさつプラス１などを流しておいてはど
うですか。変なしずけさを感じました。

花ムコ修ぎょうはイイと思いました。結婚しても離婚されない男性を、王寺にはいて
るよ！ってことで…考えてみたら良いかも知れませんね。

【泉の広場公民館】

土、日の昼間であればもっと多くの住民の参加が出来るのでは？

町長の答弁が乗り税収が良い行政を述べられた様に思いますが住み良い町作りを
主に考えて頂きたいと思いました。

今のままで良いと思う。

もう少し時間が長くなっても質疑を増やして欲しい

民間企業の力をかりたらおしまい。民間でもうけがなければ町外に出て行く。大事
なことは、税金をつかう町職員が実行して下さい。

はじめて参加しましたが、大変勉強になりました。

特養について具体的な内容を知りたい。個室ばかりでなく４人部屋があっても良い
のではないでしょうか

スカイヒルズの集会所でも開催されたら若い人の意見をきくことができるのではな
いでしょうか。

王寺町総合戦略の案が提示されたこの努力は大変評価致します。町民全員が協
力して目標に向って進めるように私達も協力したいと思います。ボランティアを上手
に使う施策を考えて頂ければと思います

農業の効用をもっと深めて欲しい。



目標値が出ているがもっと具体的な施策を。

子育て施策の拡充をよろしくお願いします。また、王寺駅周辺の再開発を期待して
います。

出生率の向上に寄与する事業とは何なのか、明確ではなかった。

目標と施策が同じ。具体的施策を立案、実行すべき。

すごくわかりやすかった

とても良かった。住民等の活性化の第一歩として活用して欲しいです。行政と町民
の絆づくりとして良かった

このような機会は非常に良いと思います。コミュニティをもう少し狭めて開催できれ
ばありがたいです。ありがとうございました。

もっとスポーツする場所が少ない。大きなテニスコート（４面以上）などがない。体育
館もどこも小さい。大きな大会を王寺では出来ない。スポーツに力を入れてほしい

テーマ別に何回か実施されると良いと思います。

舟戸から国道へ出る道路は必ず必要です　よろしくお願いします

良かった

【地域交流センター】

一度ゆっくり読みます

直接意見をきいて下さって、ありがとうございます。



ご意見の一つで中学生、小学生等、昼間の住民に災害時の訓練を・・・のお考え是
非一考を！

夢は大きい方がいいですが、少なくともはいわないですが南元町の人の意けんにさ
んせいです。
考えが同じでした。

各保・幼・小・中学にクーラーと、電子黒板を導入してほしい。町長も、議員の方も学
校で、教室の暑さを体験して下さい。夏の教室はとても暑くて保健室に行く生徒もい
る。（熱中症で）
万一の時、町は責任を取れるのか？もっと現場の教師や生徒の声に耳をかたむけ
るべき！！

【文化福祉センター】

たくさんの取組を考えて頂きありがとうございます。王寺町民が笑顔で暮らせる「ま
ちづくり」「支援」の向上を宜しくお願い致します。

今のミーティング方式では真の発言が出来ない。一方的な説明が多い。少人数で
もっと内容のあるミーティングを。もっとざっくばらんと話せる場がほしい。ホンネは
そこから出ると思います。

小学校のトイレ和式で横にこぼしたり汚いから子供がトイレに行けなくしんぼうして
いる子供もいる事を考えてほしい。
葛下川沿いにトイレ作るのも良いが利用客はどうでしょう、少ないと思う。

もう少しくわしく説明できうような場がある方がよいと思います。各個の施策のKPIは
重要ですが、それがどう全体の数字に影響するのかを説明してほしい。
今の形では講演会とかわらない。「ミーティング」であればディスカッションの場であ
ると思っておりました。

スポーツ施設の拡充（テニスコート最低４面）

他の自治体でうまくいっている所をもっと見た方がいい

テーブルがあればよいのでは


